

Esta Dirección General de Personal ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Nombrar al Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de citado concurso-oposición y que estará integrado en la forma siguiente:

Presidente: Excelentísimo señor don Xavier de Sidas Bosch, Director del Museo del Prado.

Vocales:

Excelentísimo señor don José María Azcárate Ristoli, designado por el Patronato del Museo del Prado.

Don Victorino Mayoral Cortés, representante de la Dirección General de Personal.

Don Alfonso López de Ayguavives, en representación de la Delegación Nacional de Excombatientes.

Secretario: Doña María del Pilar Pérez Martínez, Secretaria del Museo del Prado.

Suplentes

Presidente: Don Rodolfo Rodulfo Boeta, Subdirector del Museo del Prado.

Vocales:

Don Juan Luis Vasallo Parodi, en representación del Patronato del Museo del Prado.

Don Manuel Gallego Prats, representante de la Dirección General de Personal.

Segundo.—El primer ejercicio de este concurso-oposición deberá tener lugar antes del día 15 de julio del corriente año.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 21 de mayo de 1973.—El Director general, Manuel Arias Senoseain.

Sr. Subdirector general de Personal.

RESOLUCION de la Dirección General de Universidades e Investigación por la que se declara desierto el concurso de traslado convocado para provisión de la cátedra de «Historia del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.

Por falta de aspirantes al concurso de traslado anunciado por Resolución de 23 de marzo de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de abril), para provisión de la cátedra de «Historia del Arte» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de La Laguna.

Esta Dirección General ha resuelto declarar desierto el concurso de traslado de referencia.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 23 de mayo de 1973.—El Director general, Luis Suarez Fernández.

Sr. Jefe de la Sección de Profesorado de Facultades Universitarias.

RESOLUCION de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar por la que se hace pública la relación de aspirantes admitidos y excluidos a la oposición convocada por resolución de 19 de febrero último, para proveer en propiedad seis plazas de Auxiliares.

Expirado el plazo determinado en la convocatoria publicada por Orden de esta Dirección General de Programación e Inversiones, Presidencia de la Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar, de 19 de febrero de 1973 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo), para la admisión de solicitudes a la oposición restringida, para proveer en propiedad seis plazas de Auxiliares.

Esta Presidencia, Dirección General de Programación e Inversiones, ha resuelto publicar la relación de aspirantes admitidos provisionalmente a la oposición de referencia:

Con la documentación completa

1. Doña Ramona Herranz Arranz.
2. Doña Isabel Rozalén Francisco.
3. Doña Piedad Juana López Dávila.
4. Doña Dolores Lareu Massa.
5. Don Juan Ramón Ballester Rodríguez.

Excluido: Por no pertenecer a la plantilla de los Servicios Centrales, únicos a los que se refiere la presente convocatoria.

1. Don Benjamín Vicente Moreno.

Madrid, 26 de abril de 1973.—El Director general, Presidente de la Comisión Ejecutiva, Rafael Couchoud Sebastia.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Patología y Clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona por la que se cita a los opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Patología y Clínica Quirúrgicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad Autónoma de Barcelona, convocado por Orden de 8 de febrero de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de marzo), para efectuar su presentación ante este Tribunal a las trece horas del día 2 de julio próximo, en el salón de Grados de la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria, Madrid) y hacer entrega de una Memoria—por triplicado—sobre el concepto, método, fuentes y programa de la asignatura, así como el de los trabajos científicos y de investigación y demás méritos que puedan aportar, rogándose a los señores opositores que acompañen una relación—por quintuplicado—de dichos trabajos. En este acto se dará a conocer a los señores opositores los acuerdos del Tribunal para realizar los dos últimos ejercicios.

Madrid, 1 de junio de 1973.—El Presidente del Tribunal, José Antonio Salvá Miquel.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a plaza de Colaborador Científico de dicho Organismo, en la especialidad de «Química Fisiológica», por la que se cita a los opositores admitidos.

El Tribunal nombrado al efecto para juzgar el concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Colaborador Científico del Consejo Superior de Investigaciones Científicas en la especialidad de «Química Fisiológica», con destino inicial en el Departamento de Bioquímica (Centro coordinado del C.S.I.C.), Facultad de Farmacia, Madrid, una vez constituido acordó citar a los opositores admitidos por resolución del C.S.I.C. del día 31 de enero de 1973 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de febrero de 1973), para su presentación e iniciación de los correspondientes ejercicios, el día 3 de julio del año en curso, a las diez de la mañana, en la cátedra de «Bioquímica» de la Facultad de Farmacia, Universidad Complutense, Ciudad Universitaria, Madrid.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 5 de junio de 1973.—El Presidente del Tribunal, José

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición a plazas de Ayudantes de Investigación de dicho Organismo en la especialidad de «Documentación y Reprografía» por la que se cita a los opositores admitidos.

El Tribunal nombrado al efecto para juzgar el concurso-oposición para la provisión de plazas de Ayudantes de Investigación del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, en la especialidad de «Documentación y Reprografía», convocadas por resolución del C. S. I. C. de fecha 7 de noviembre de 1972 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de diciembre de 1972), una vez constituido, acordó citar a los opositores admitidos para su presentación e iniciación de los correspondientes ejercicios para el día 5 de julio de 1973, a las doce horas, en la Sala de Conferencias del Instituto de Química Física «Rocasolano», Serrano, número 119, Madrid.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Madrid, 6 de junio de 1973.—El Presidente del Tribunal, José Manuel Orza Segade.

MINISTERIO DE TRABAJO

RESOLUCION de la Delegación General del Instituto Nacional de Previsión por la que se convoca oposición libre para el ingreso en la Clase de Oficios Varios de la Escala de Oficios Especiales del Cuerpo Subalterno del Instituto Nacional de Previsión.

Esta Delegación General, en cumplimiento del Acuerdo adoptado por la Comisión Permanente del Consejo de Administración, en sesión celebrada el día 24 de abril de 1973, y a tenor de lo establecido en los artículos 23, 24 y 41 del vigente Estatuto